
 

 

                                                                               Muçum, 01 de fevereiro de 2022 

 

Ilmo. Sr. 

Presidente Câmara Municipal de Vereadores 

Muçum – RS 

 

 

                          Marcos A. Bastiani, vereador da bancada do PSDB com 

assentos nesta casa, vem indicar à chefia do Poder Executivo Municipal 

que seja efetuado projeto de urbanização, com pavimentação asfáltica, 

execução de passeios, meio-fios e iluminação no trecho da Av. Borges 

de Medeiros a partir do trevo do Posto Viadutho até o trevo de acesso da 

RS-129.  

                         Salienta-se que este trecho tem parte da pavimentação 

asfáltica já contemplada pela Rota do Pão e do Vinho, mas que sabemos, 

tem largura reduzida e que praticamente se limita e recapar o que existe 

atualmente, não solucionando o grave problema de segurança, tanto de 

veículos e principalmente dos pedestres que ali transitam.                                

                         Este trecho de cerca de 200 m de extensão é a principal 

porta de acesso à cidade, e situa-se na própria Av. Borges de Medeiros 

que possui uma Faixa de Domínio de 20,00 m de largura, sendo 14,00 m 

de pista e mais 3,00 m de cada lado da via, para passeio público. Assim, é 

chegado o momento de a municipalidade se agregar a esta obra, 

transformando-a num verdadeiro cartão-postal e principalmente 

urbanizando-a definitivamente, pois a notória carência destes itens que 

estamos pleiteando, torna imperiosa esta demanda. 

                         Salientamos a necessidade da presteza desta indicação 

e consequente efetivação do projeto em virtude da exiguidade do tempo, 

pois sabemos que já foi assinado convênio com o governo estadual e 

depositada a contrapartida municipal que viabiliza a licitação e que 

apontará o executor desta obra. 

                        Assim, imperioso que o município se adiante nesta 

demanda, agregue seu projeto ao que está prestes a ser executado, pois 

redundará em ítem de economicidade ao se somar ao que já está 

projetado. 

                         Atentos a estas precauções, justificamos nossas 

solicitações, que aguardamos com a devida urgência.   

                                               

                                            __________________________                                                                        

                                               Marcos A. Bastiani          

                                          Vereador PSDB           

 



 
                                                             

                                                                    

 


